

館山市立報

納得いなく
納 稅

固定資産課税台帳の総覧

(三月一日から同一十日まで)

評価の基準年度（昭和三十一年度）によつたもので固定資産評価額は重要な意義を持つものでありますからぜひこの台帳を継続の上なつとくのいく納税をされるようお願いいたします。

力税法により価格は一日の時価によつて決してその年の固定資産税度におきましても固定資
審査請求
価格の据え置期間中の年
情あるもの家屋の改築等
その他これらに類似する
和三十二年度において
地又は家屋の昭和三

右の表は、昭和三十二年三月一日から同年二月二十日までの間、借入者の方の総額に供しなければなりませんが、度においては前年度の価格がそのまま登録される

あります。つまり、原則として審査の請求はできないものとされています。既に当社は、自ら所有する母子賃貸付を受ける権利を有する者に、住宅金融公庫による昭和三十一年度の第四回目の増築資金貸付申込受付が

が改正されまして昭和十二年度は特別の場合地目の変換その他特別該前年度においてその価格については審査請求の機会が与えられているわ
一、申込受付期間　昭和三十二年一月十六日
次の要領で行われます。
宅（本人の直系亲属）配偶者の所有する邸宅を含むに自ら居

又は損壊その他これらについては本年度は審査の請求は出来ません。
⑥比準價格決定した場
二、受付場所
増築予定地最寄りの住宅金融公庫の業務取扱い
者で、次の各号のすに該当する者でなければならぬ。

融資を据え置くといふことになつています。土地又は家屋について地
合 金融機関(千葉銀行館山支店)
①公庫から資金の貸
受けなければ増資す

火災通報要領

火災の件数に比較し、損失額が比較的小少かつたの火災通報（電話による）額約七万円を比較すると四十万、電話感知一件当たりの焼失坪数三坪、損害額で、殆んど全焼を余儀なくされるからであります。火災が発生しないように呼び出し火災発生情報

今年は火災が多
い
通報は迅速に（電話で
“火事”）

なわち、この三八件中電話連絡が望楼発見の場所によつて感知したも合よりも十分の一以内のが三一件、望楼感知が少ない損害ですんでおり、幸にして発生した場合は不斷に注意をすることが一番肝心な事ですが、不遣所、船形二五五、分遣所、布良三、

なむち、この三八件中、電話連絡が望楼発見の場
話によつて感知したも、合よりも十分の一以内の
か三一件、望楼感知が、少ない損害ですんでおり
件、その他二件となつます。これは何故かと申
おり、大部分が出火と同しますと、望楼発見の場
に、電話連絡によつて、合は、火災が发生し室内
速な出動を得たからだ。で拡大、屋根を焼いてか
ら皆さんの守る消防署

した成人式 治先生の「スボリ年」と題する記念誌があつて、青年の果にひきしをその伍激を新たにした。

正しく
祝福
の発展は
今月の税金
固定資産税
第四期
2月28日まで

私達のもので、
最近新刊書もだんだんと増
い始めまして、各種の圖書
が集つて来ておりま
また皆さんの希望の本を

取り揃えて行きたいと計
画しておりますから、ご
遠慮なく趣味に研究にご
利用下さい。

なお閲覧料は無料で、又
貸出を希望する方は身分
を証明するもの（例えは、
在学説明書、定期券、米
穀通帳等）及び印鑑をご
持参されれば、お貸しす
る事になつてゐます。

と再生産、都留重人(◎千葉県定例議会会議録
「一号一七号」)千葉県事務局(◎法廷伝説、野村正
男(◎少年院、神崎清(◎日本本娘筋、金融研究記者ク
ラブ(◎刑事訴訟法)、上、下)、安平政吉(◎教育哲
學、木下一雄(◎日本教育の構造、小川太郎(◎教育
はだれのために、金下保通雄(◎家族法読本、中川政
善之助(◎政治学進講、大根憲二(◎一九六〇年、辻
政信(◎法哲学講座、尾高

の恒例寒中水泳が、参入団体丸（西岬中、一中、二中、一高、二高、安田高、女子高、本郷高、館山高、館山航空隊）人員四百二名、内女子三十六名が、北条海岸で盛大に行された。

◎世界大百科辞典、下中
弥三郎◎図書の選択、竹
林熊彦、◎精神分析図解
入門、猪木正道◎世界史
の研究、吉岡力、◎人間論
本五十六(上)、友助栄
一◎東京むかし、むかし
朝日新聞社編集部◎北極
を越す、ウオーバーリン
ア岩止順一訖◎国足所得

される。
請負金額、五十万圓
(第一期工事分)
建築場所、市内山本
二〇四番地
構造、造木造平家建築
家根、厚型石綿スレ
一メートル
建築面積、延五一坪上
五勾
収容人員、六〇名

